

地域の活動紹介[瀬戸地区]

令和5年12月16日(土)瀬戸公民館で『せとの子ども食堂-親子塾-』が開催されました。

当日は、風が強く、雨もポツポツ降るお天気で、みんな来てくれるかな~?と少し不安になりましたが、親子塾が始まる頃には、会場は満員となりました。

受付を終えた子どもたちは、会場にあるクリスマスツリーに思い思いに飾りつけをしてツリーの前で記念撮影をする親子もおり、とても和やかな雰囲気となりました。



220人も来てくれたよ



親子塾の様子

親子塾では、鳴門シーガル病院のスタッフさんによる「手作りワニワニパニック」ゲームに子どもたちは大盛況!



子ども食堂の様子



昼食には、地域の婦人会の皆さんに作っていただいたシチュー、唐揚げ、オムライス、スパゲッティなど子供たちに人気のメニューが並び、子どももおとなもみんなと一緒においしく食事を頂きました。

瀬戸中学校の生徒さんが配膳してくれました



お知らせ

☆瀬戸公民館では、夕方17時30頃から21時までイルミネーションの点灯をしています。(令和6年1月初旬頃まで)

☆『せとの子ども食堂-親子塾-』は令和6年1月、2月、3月にも開催を予定しています。みんな遊びに来てね!!

